

LOCAL | Infraestructuras

Una avería eléctrica deja sin agua a la práctica totalidad del municipio

Se espera que se pueda restablecer el suministro en cuatro horas

Redacción

Jueves 14 de marzo de 2013 - 08:56



Una avería eléctrica en los motores de la Fuente de la Salud han dejado sin suministro de agua potable a la práctica totalidad del municipio, según han comunicado a este periódico fuentes de la empresa municipal aguas de priego.

La avería, que pudo producirse esta madrugada, se centra en una pieza de los motores de bombeo, que toman el agua del manantial de la Fuente de la Salud y la reparten a los depósitos.

Al no recargar los depósitos, éstos se encuentran totalmente vacíos al ir vaciándose durante la noche, circunstancia que ha provocado que muchos vecinos se hayan levantado sin agua en sus domicilios.

La falta de suministro afecta a la práctica totalidad del municipio, insistiendo desde la empresa municipal de aguas, que se está trabajando por restablecer el suministro lo antes posible, estimando que podría estar de nuevo operativo en unas cuatro horas, antes de mediodía, al tratarse de una avería compleja.